



明石市立錦城中学校
第73回生 学年通信
第73号
平成30(2018)年
5月18日(金)

トライやる・ウィーク

事前訪問!!

昨日も三田館で活動する4名が事前訪問に行ってきました。今日は56名の人が行きます。錦城中学校の代表として行くことを自覚して、しっかりとやる切っ掛けをほしいと思います。道中、交通安全にはくれぐれも気を付けてくださいよね。

制服着なご

セミナーを終えて…④

自分一人の着方によって、たくさんの方の第一印象が決まるのは、すごいことだけれど、ちょっと恐いことだと思っていました。自分も意識して制服を着たいと思います。

制服である意味よくわかりました。初めて行くところなので、錦中のイメージを落していじめやいじめを強めてもらいたいです。

制服の着る意味や、制服は服のどのジャンルに入るかを学べて良かったです。また、人から見られる印象なども学びトライやるウィークや社会に出た時の参考にしたいと思いました。
外観、外見などが、第一印象の55%をしめているのは驚きました。

スボンの丈の長さはワンクッションあるほうがいい。腕まわりのほつれない。など、初めて聞くこともありました。とても参考になって良かったです。

制服の知らないところがたくさんあったから、とても参考になりました。制服のことをもっと知って大人になって生かして、第一印象がいい人だと思ってくれような人になりたいです。

改めて制服の必要や、大切さを学ぶ良い機会になりました。これから身だしなみに気をつけ、きちんとした姿で社会に出れるようになりたいと思いました。

服のことについて、私は着目しなかったのですが、今日のセミナー、もう一度服のことについて考えようと思いました。

今まで、制服のボタン(そで)をよめていなかったり、セーターをのぼしたりして着ていたので、そういう所が第一印象で見られると聞いたとき、ビックリしました。しっかりと、服を正しく着るようになりたいと思います。

第一印象の大切さがわかりました。なので良い印象をくつがえすような行為をしないようにします。

制服はあまり着なごしていないと思ったから、セミナーを受講してうれしかったです。トライやるウィークでも参考にしたいと思います。

なぜ制服を着る必要があるのか、印象で相手にどう伝わるかが改めてよくわかりました。これからもっとTPOの区別もはっきりしたいなと思いました。

何気なく着ている物にTPOやジャンルに分かれていることに驚きました。制服が私たち学生だということを目で見てわかりやすくなっていくことを知りました。制服は学生生活の間でしか

着ることができないので、ずっと大切にしていきます。

しっかりと服は着なごしが大切だと思いい、しっかりと第一印象を心がけが必要だと思いました。

2年生になって、

1ヶ月…④

中学の給食はじめて、おいしくなると言われていましたが、実際は温かくて、おいしかったので、とても安心しました。

私が2年生になって実感したことは、先輩になったということです。トイレで初めて敬語で話しかけられたとき、とても驚きましたが、とてもうれしかったです。そこで先輩になったという実感がわきました。あと、部活に19人も入ったので驚きました。

